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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister : 
 
Aus welchen Gründen werden in den Ravensbergen Waldwege mit einer Schwarzdecke versehen ? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


